

令和 7 年 12 月 1 日

父母の会会員各位

新星保育園

父母の会々長 神前 浩二

## 秋まつりへのご参加・ご協力のお礼

暖かな気候だった運動会も終わり、朝夕冷え込むようになりました。体調を崩しやすい時期になりましたが皆様お変わりないでしょうか。  
子ども達は朝から寒さにも負けず元気に運動をしたり、発表会の練習をしたりと日々成長を感じさせてくれています。

11月8日に秋まつりを無事、楽しくにぎやかに催す事ができました。  
開催に際しまして飲み物、物品等を提供して下さった新星保育園の保護者の皆様をはじめ、先生方、その他ご協賛してくださった皆様、おかげさまで売上金・利益共に昨年を上回る計上が出来ました。

園児、保護者や地域の皆様の参加も多く、たくさんの笑顔で楽しい新星保育園秋まつりが皆さんのご理解と力の結集で大盛況のうちに終えることが出来ました。

これも、当日まで忙しい時間を割いて子ども達を楽しませようと各クラスの役員さんが議論を重ねた上に工夫と苦労をされ、たくさんの方々に秋まつりの趣旨をご理解・ご協力を頂いたおかげであります。

ここに改めて感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

今年度秋まつりの収支は、下記に記した通りになります。

売上金 435,605円

購入費 86,452円

利益金 349,153円

となりました。

この収益は、園児が日々使用する玩具・遊具等の購入や創立 80 周年に向けての積立とさせていただき、保育園を通じて大切に使わせていただく事をご報告いたします。

又、コロナ期間中に未開催で創立 80 周年に向けて積立できなかった分を 200,000 円積立する事と致します。

さらに秋まつりを通じて、子ども達、先生方、保護者の皆様とのたくさんの交流を持つ事ができた事も大変うれしく思います。今後も、より楽しい恒例行事として「新星保育園父母の会秋まつり」が、子ども達にとってより楽しい価値あるものへ進化していく事を望みます。

新星保育園父母の会が主催する秋まつりがより良いものとなるために、皆様のご意見ご感想を父母の会へお聞かせ願いますよう、宜しくお願ひいたします。

以上